



Somos
Reinserción
y Seguridad
Pública



Comunicado de prensa

Sábado 28 de mayo de 2022

GENDARMERÍA INFORMA

Gendarmería de Chile informa que Nicolás López Fernández ingresó hoy, a las 00.45 horas, al Centro de Detención Preventiva de Casablanca, según lo dispuesto por el Tribunal Oral en Lo Penal de Viña de Mar.

Como todo nuevo ingreso a la unidad penal, y siguiendo el protocolo sanitario, el imputado permanecerá en la zona de aislamiento preventivo, realizando cuarentena durante siete días.

Cabe precisar que López se encuentra en buenas condiciones de salud, y su traslado desde Santiago se desarrolló con normalidad.